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９月定例会で決算・行政評価特別委員会が、開かれました。
11日間にわたり平成26年度の決算審査（一般会計、国保保健・
介護保健などの特別会計、病院・上下水道の企業会計）を行い
ました。私が取り上げた主な質疑項目を紹介します。

●コールセンター運営事業
　（多言語化について、など）
●行財政改革の推進状況
　（外部評価や市民参加の審議状況など）
●公共施設マネジメント計画（市民との合意形成
　をどのようにはかっているか、など）
●本庁舎耐震補強事業
　（LED照明、バリアフリー化など）
●公民連携制度事業の推進状況とその効果について
●うらわ観光案内所の改札口付近への移転について
●さいたまスイーツバルの浦和、大宮、岩槻など
　全市展開について

公明党さいたま市議団は、市民の皆さまからお寄せ頂いた
様々なご要望や課題を「平成 28 年度予算編成並びに施策
に対する要望書」にまとめ、清水さいたま市長に提出しま
した。防災、福祉、教育・子育て支援、まちづくりなどの
政策を 57 項目にまとめ、あわせて浦和区独自の地域要望
も記載しました。

●公共施設予約システムの課題と改善について
●電子自治体（ガバメント 2.0）の推進やペーパレス
   会議など、ICT の取組状況について
●救急業務（緊急時安心キットや救急車設置のタブ
   レット端末などの取組効果など）
●市民活動サポートセンター管理運営事業
  （適切な指定管理業務を行っているか、など）

●文化芸術都市創造事業
  （さいたまトリエンナーレ 2016 の取組状況）
●漫画会館管理運営事業（今後の課題など）
●市民スポーツ
  （ハード整備部局への関与など、課題について）
●国際自転車競技大会開催事業
  （2014 ツールドフランス　さいたまクリテリウム）
●市立高等学校４校の特色化の推進
  （市立浦和中学校、高等学校について）
●図書館施設リフレッシュ計画
  （市民のニーズを取り入れた図書館のあり方について）

決算委員会で質疑に立つ、やなか信人

清水市長に
公明党さいたま市議団の
要望書を提出する  
やなか信人
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皆様の声をお聞かせください
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平成 28 年度予算要望を提出しました


